

An die Mitglieder der
Generationenhilfe Erbach e.V.

Generationenhilfe Erbach e.V.

Neckarstraße 3
64711 Erbach

Telefon: 06062- 64368
0172-2714087

E-Mail:
generationenhilfe @erbach.de

Internet:
generationenhilfe-erbach.net

Vorsitzender:

Erwin Gieß
Telefon: 06062-5898
0170-2826219

Rundbrief März 2023

03.03.2023

Liebe Mitglieder der Generationenhilfe Erbach,
mit dem vorliegenden Rundbrief wollen wir Sie über die Vereinsarbeit und die aktuelle Situation auf dem Laufenden halten.

[...auch im Alter - Digital -dabei sein](#) *(Projekt wurde eingestellt)*

Zusammen mit der Schule am Sportpark in Erbach hatten wir das Projekt „...**auch im Alter-Digital dabei sein**“ initiiert, um ältere Mitbürger am digitalen Zeitalter teilhaben zu lassen.

Dabei gaben Schüler ihre Kenntnisse über Telefone und Computer an ältere, unbedarfte Mitbürger weiter.

Die Resonanz und Nachfrage nach diesem Dienstleistungsangebot waren jedoch so gering, dass der Vorstand und die zuständige Lehrkraft der Schule am Sportpark in Erbach entschieden haben, **ab sofort dieses Projekt einzustellen.**

Es war uns den Versuch wert, junge und ältere Mitbürger zusammen zu bringen- leider ist der erwünschte Erfolg ausgeblieben!

[Besetzung zukünftiger Vorstandsämter](#)

In der Besetzung zukünftiger Vorstandspositionen zeigt sich eine leichte Entspannung an.

Nach intensiver Diskussion im Vorstandskreis zeichnet sich hier insoweit eine Lösung ab, dass seitherige Vorstandmitglieder bereit sind, nochmals für 2 Jahre Verantwortung zu übernehmen. Dennoch ist der Vorstand noch nicht komplett und wir sind weiterhin auf der Suche nach Personen, die unseren Vorstand komplettieren könnten. Die unter anderem für diese Wahlen zuständige Mitgliederversammlung ist für April 2023 geplant.

[Schade, dass wir unsere Hilfeleistungen bald einstellen müssen!](#)

Mit diesem Entschluss müssen wir unsere Mitglieder und Hilfesuchenden demnächst konfrontieren, wenn es uns nicht zeitnah gelingt weitere Helfer für unsere Hilfeleistungen zu mobilisieren!

Da mittlerweile einige Helfer auch altersbedingt ausgeschieden sind, haben wir hier einen enormen Handlungsbedarf.

Mit nahezu 300 Hilfeleistungen im letzten Jahr hat das kleine Helferteam zwar eine großartige Leistung vollbracht, es ist aber kurzfristig dringende Unterstützung erforderlich, um unter dem Motto „Miteinander-Füreinander“ ehrenamtliche Hilfe für alle Bürgerinnen und Bürger in Erbach und seinen Stadtteilen anzubieten.

Um weitere Mitglieder und Helfer anzuwerben haben wir zwischenzeitlich Anzeigen in der Presse veröffentlicht, die Ortsbeiräte unserer Stadtteile mit ins Boot genommen und gezielt Personen angeschrieben. Bisher sind Rückmeldungen aber noch ausgeblieben.

Des Weiteren werden wir unseren Verein auf dem Erbacher Frühlingsmarkt am SO. 23 April präsentieren.



***Wir
wünschen
Ihnen
eine
sonnige
Frühlingszeit***

Mit freundlichen Grüßen
Generationenhilfe Erbach e.V.

Erwin Gieß
Vorsitzender